

Capitole Angels a investi 335 000 euros depuis le début de l'année

JdE lejournaldesentreprises.com/breve/capitole-angels-investi-335-000-euros-depuis-le-debut-de-lannee-2097099

TOULOUSE

FINANCE

RÉSEAUX D'ACCOMPAGNEMENT

Publié le 31 mai 2024 à 16h00

1 min de lecture



Pierre Carli, président de Capitole Angels — Photo : Philippe Kallenbrunn

Le réseau toulousain de business angels Capitole Angels vient de tenir son assemblée générale. Depuis le début de 2024, il a investi un total de 335 000 euros au sein de 6 start-up du territoire, dont 140 000 euros dans le cadre de la seconde levée de fonds de Sustn Food, qui développe des produits à base de spiruline sous la marque Hoopé, et 160 000 euros dans le cadre de la levée de fonds de la société Take Air, qui commercialise une solution globale de management carbone.

En parallèle, Capitole Angels clôturera dans les prochaines semaines la seconde levée de fonds de sa Société d'Investissement de Business Angels (SIBA) nommée CBAI 2023. Elle devrait dépasser un montant global de 800 000 euros, qui seront redistribués

sur 3 ans auprès de jeunes entreprises d'Occitanie. Avec 66 business angels aujourd'hui actifs, le réseau d'investisseurs se fixe comme objectif d'atteindre 75 membres d'ici la fin de l'année.

TOULOUSE

FINANCE

RÉSEAUX D'ACCOMPAGNEMENT